

EDITORIAL

Fleixoises, Fleixois

Nous voici à la fin d'une année scolaire qui a pu avoir lieu dans son intégralité. Une quinzaine d'élèves de CM2 vont quitter notre école pour continuer leur parcours scolaire au Collège. Souhaitons leur bonne réussite dans la poursuite de leurs études. Un petit cadeau marquera la fin de leur cursus à l'école Marie-Claude Serres.

Les clubs ont pu fonctionner comme avant cette pandémie, les animations ont pu reprendre presque normalement. Néanmoins restons vigilants car il est possible que nous soyons à nouveau rattrapés par ce virus.

Un mot sur les élections législatives qui viennent de se dérouler et qui vont amener une période de troubles au niveau national du fait du manque de majorité à l'Assemblée.

Le nouveau lotissement de la Vaure voit les premières constructions s'ériger. A ce jour les 10 terrains sont vendus ou en cours de vente. L'adresse du lotissement est : Impasse de la Charente.

Nous sommes actuellement en discussions très avancées avec un constructeur pour l'aménagement des terrains derrière la pharmacie. Zone du Vignoble. Sur ce lotissement verront le jour des appartements et des maisons allant du T2 au T4. Des constructions aux dernières normes environnementales et pour certains accessibles aux personnes à mobilité réduite. Nous espérons une livraison fin 2023.

Début 2023 le ramassage des ordures ménagères va changer. Des informations complémentaires à l'intérieur de cette édition. La commune est en train de réfléchir, avec le SDE 24 à l'extinction de l'éclairage public entre 23 heures et 6 heures. Trois objectifs dans cette réflexion : Diminution de la pollution visuelle, économies d'énergie et donc diminution des coûts liés à l'éclairage public.

Nous venons de vivre une expérience spéciale avec le tournage d'une séquence d'un film « le règne animal ». Une semaine de préparation dans le secteur du Mignon pour la mise à l'eau d'un transport de détenus. Puis trois jours de fermeture de la D20 avec tous les désagréments que cela a entraîné. L'occupation des divers locaux de la mairie pour les besoins de la production et des différents intervenants acteurs, figurants, techniciens.

Le tout dans une bonne ambiance.
Sortie du film à l'été 2023 en principe.

Nous avons vécu une petite période de canicule qui pourrait se renouveler cet été. Un courrier a été envoyé aux personnes non recensées. Pensez à nous le renvoyer afin de mettre notre liste à jour. Ceci nous permet dans un pic caniculaire, de prendre attache avec ces personnes pour voir si tout va bien.

Lionel FILET, Maire

L'HUMEUR FLEIXIBLE

Le Fleix fait son cinéma.

Le cinéma, c'est le mouvement. Un mot français qui s'est exporté au Royaume-Uni et aux États Unis d'Amérique ! Comme quoi il a la move ce mot ! Bien normal pour aller y voir des movies !

Il vient du grec ancien kinema, qui a donné Kino en allemand, et kiné en français... quelques scènes de torture au cabinet des kinésithérapeutes du Fleix, certes, mais jamais filmées.

Chacun sait qu'il faut 24 images par seconde pour obtenir un mouvement fluide pour l'œil humain. Mais une seule peut suffire pour alerter la gendarmerie que le rail de sécurité fraîchement posé au pont du Mignon a été défoncé et qu'il y a peut-être une voiture à la baille. Serait-ce Nathalie Baye ?

Et réveiller ainsi Monsieur le Maire pour un décor de cinéma... Repêcher une actrice dans son filet, le rêve de tout premier édile !

Eh oui, une scène du Règne Animal s'est tournée au Fleix, mais sans aucun chat...

En attendant, vous pourrez voir Antoinette dans les Cevennes le 19 août au stade. Dans les stades, on peut parfois voir des joueurs qui font beaucoup de cinéma, mais ça, c'est autre chose !

Vous verrez aussi, dans les pages qui suivent, Stéphanie en Bretagne, mais sans ses ânes ! Ce n'est pas du cinéma, mais un reportage du Comité de jumelage.

La Dordogne est une terre de tournage depuis longtemps. Et le Fleix apporte enfin sa pierre à l'édifice. Quoique le Fleix disposait déjà d'une bonne terre pour tourner ses faïences au XIXème siècle ! Et la commune a compté parmi ses ressortissants britanniques le regretté James Bond. Notre lien avec le cinéma n'est donc pas une nouveauté.

Nous avons croisé des mots à la fin de ce numéro pour évoquer les films tournés en Périgord. De quoi vous tourner les méninges dans tous les sens. Alors, silence ! On tourne !

Claude BECQUET.



CONSEIL MUNICIPAL

Le 1er Juin 2022, le conseil municipal s'est réuni sous la présidence de Monsieur le Maire, Lionel FILET. Voici le résumé des décisions prises. Les comptes rendus dans leur intégralité sont consultables sur le site internet de la commune www.lefleix.fr rubrique Vie Municipale, Comptes rendus du Conseil Municipal.

Régie recettes communale (modification tarification et encaissements)

Prenant en compte la décision de création d'une régie de recette communale, par délibération N°18 du 28.04.2021, Monsieur le Maire indique qu'il est nécessaire d'apporter certaines modifications.

Les tarifs de location des salles communales et modalités d'utilisations sont intégrés à la régie de recettes communale.

Les encaissements des recettes pour le restaurant scolaire et la garderie se font en : espèces, chèques et paiement en ligne TIPI, auprès de la Régie de recettes communale de la Mairie du Fleix.

Les encaissements des recettes pour les photocopies, le droit de place marché, le stationnement de la fête foraine, des cirques et spectacles itinérants, locations des salles communales et caution des tables et chaises se font uniquement en chèque ou espèce auprès de la Régie de recettes communale de la Mairie du Fleix.

Tarification taxes concessions cimetières et espaces cinéraires

Monsieur le Maire indique que des modifications doivent être apportées dans la tarification des taxes et services des cimetières et espaces cinéraires.

Prenant en compte le règlement intérieur, les participations demandées se feront conformément au tarif en vigueur tel qu'indiqué ci-dessous :

CIMETIERES COMMUNE :

Concession SIMPLE pleine terre (2 places en hauteur)

concession trentenaire 250 €
concession cinquantenaire 350 €

Concession avec CAVEAU

concession cinquantenaire :
2 places 400 €
4 à 6 places 750 €

ESPACES CINERAIRES :

Concession 15 ans et caverne 300 €

Convention restaurant scolaire avec Ecole Privée St Joseph :

Monsieur le Maire indique que des modifications doivent être apportées à la convention restaurant scolaire et propose à l'assemblée de délibérer sur la nouvelle tarification :

A compter de l'année scolaire 2022/2023 les prix des repas seront appliqués conformément à la délibération du conseil municipal du 1er JUIN 2022

REPAS ENFANTS : 3 €
REPAS ADULTES : 5 €

Aucun repas pique-nique ne sera assuré par le service de restauration scolaire.

Le conseil municipal après en avoir délibéré émet un avis favorable à la majorité, 1 abstention

Subventions complémentaires Associations

Des achats sur internet ont été faits par l'école pour des activités. Une subvention de 135 € est votée pour couvrir ces frais.

Dans le cadre du jumelage entre Le Fleix et Langoat, un voyage dans cette commune est prévu le week-end des 5, 6 et 7 juin.

Une subvention à hauteur de 500 € sera souhaitable pour aider à ce voyage, à condition d'avoir fourni les documents obligatoires (CR de l'AG, bilan financier).

Convention de poste avec le syndicat départemental d'énergies de la Dordogne

Monsieur le Maire indique que les travaux réalisés par le Syndicat Départemental d'Energies de la Dordogne ont occasionné l'implantation d'un poste sur le domaine communal.

La parcelle concernée est celle cadastrée A N°1108.

Monsieur le Maire sollicite l'autorisation de l'assemblée afin de signer l'acte administratif correspondant à la convention de poste accordée au Syndicat Départemental d'Energies de la Dordogne.

RPQS Rapport Annuel 2021—CT Vélines du SMDE 24

Monsieur le Maire donne lecture du rapport annuel relatif au prix et à la qualité du service public d'eau potable 2021, de la Commission Territoriale du SMDE 24 de Vélines.

Décision modificative

Les travaux d'éclairage public : rue du Port et des Canons et allée de la Garenne réalisés en 2021, doivent faire l'objet d'un amortissement. Le montant total de cette opération s'élève à 9 158.89 €.

L'amortissement se fera sur 10 ans.

Il est donc nécessaire de procéder aux virements de crédits afin d'intégrer cet amortissement.

Lotissement du Vignoble : choix de la société

Dans le cadre de la valorisation des terrains situés derrière la pharmacie et achetés par l'EPF, il y a lieu de choisir une société avant la fin de la concertation, fin juin 2023.

Les recherches entreprises depuis 2 ans ont amené une Société, Nexity, à nous faire une proposition.

Les points forts de ce projet :

La Société nous rachète une partie des terrains. Nous avons un acheteur, le pharmacien pour une parcelle d'environ 500m².

Convention mise à disposition locaux commune

Monsieur le Maire indique avoir reçu courant avril une demande de la Société : NORD OUEST FILMS située 41 rue de la Tour d'Auvergne à PARIS, afin d'utiliser des locaux de la commune pour le tournage d'un film.

Une convention a été établie entre la dite Société et la commune du Fleix représentée par son Maire, Lionel FILET, le 31 mai 2022.

La Société NORD OUEST FILMS - LE REGNE ANIMAL utilisera l'ensemble des salles communales, suivant indications mentionnées sur la convention ci-jointe, et s'engage à verser un dédommagement.

CANTON PAYS DE LA FORCE

Les conseillers départementaux et leurs remplaçants assurent des permanences au Fleix salle du Conseil Municipal les jeudis de 9h30 à 10h30 aux dates suivantes :

Le 28 Juillet 2022, le 15 Septembre 2022

PETITS TRAVAUX AU FLEIX

« Après le Chemin de Hala-geun Pont de la Moulinasse pour franchir la Gane en toute sécurité ! »



Nettoyage
du
du bas du perré

FLEURISSEMENT DE LA COMMUNE

Pour la 2ème année, la serre communale a permis de conserver des plantes de l'an passé et de réaliser des boutures de géraniums notamment.

La nouveauté, cette année, a été de tenter de réaliser des semis de pétunias. Résultat obtenu au-delà de nos espérances ! Vous pouvez d'ailleurs les admirer dans les jardinières suspendues et devant la Mairie.

Si vous souhaitez vous impliquer dans le fleurissement de la commune, n'hésitez pas à nous contacter.

Les conseillères-jardinières ne sont pas peu fières de leur travail !



« Les Nouvelles » est le journal municipal

Vous y trouverez les informations concernant les réunions et manifestations, les appels à inscriptions ou à participations, les délibérations du Conseil Municipal...

Veuillez les lire attentivement et en prendre bonne note !

Pensez à consulter le site internet

de la commune : www.lefleix.fr

ainsi que Facebook et PanneauPocket

DIVAGATION DES ANIMAUX

Confrontée à un problème de chats errants dans certains secteurs de la commune, nous tenons à rappeler ici ce que dit la loi.

L'article L. 211-19-1 du Code rural interdit aux propriétaires de laisser divaguer sur la voie publique leurs animaux domestiques. Tout animal divaguant peut ainsi être capturé et faire l'objet d'une amende pour son propriétaire. Mais il est clair que seuls les animaux identifiés ou réclamés entrent dans ce champ d'action.

Depuis la nouvelle loi contre la maltraitance animale promulguée le 1er décembre 2021, tout propriétaire a obligation de faire identifier chats et chiens, quelle que soit leur année de naissance. Et tout défaut d'identification peut faire l'objet d'une contravention de quatrième classe (135 euros d'amende).

Le problème subsiste malgré tout pour les chats errants ou « sauvages », qui n'ont pas de propriétaire. La loi contre la maltraitance prévoyait à l'origine d'imposer aux collectivités locales la capture des chats errants, leur puçage et stérilisation, mais ce volet a été rejeté par le Sénat pour des questions de coûts imposés aux communes sans financement dédié. C'est pourquoi un projet de convention Etat – Communes doit voir le jour. Le calendrier prévoyait la mise en place six mois après la promulgation de cette loi, mais le délai n'a pas été respecté.

Au Fleix, nous estimons que le budget de la commune ne doit pas être pénalisé par l'incivisme ou l'insouciance de certains. L'association 30 millions d'amis n'a plus de fonds pour aider les communes. Et le contrôle des finances publiques n'autorise pas le crowdfunding au nom de la commune pour y remédier.

Dans l'attente de sources financières dédiées à ces nuisances, nous rappelons que nourrir les chats errants revient à faire de vous les propriétaires de ces animaux et les concentrer dans un secteur géographique. Nous souhaitons focaliser sur la nécessité absolue pour les propriétaires de faire stériliser leurs chats, afin qu'ils soient des maîtres exemplaires et responsables ! L'achat, l'adoption ou le recueil d'un animal engage l'acquéreur ! D'abord envers l'animal, mais aussi envers la société. Il est inutile de multiplier les naissances que ce soit volontairement ou involontairement, les refuges débordent de félins demandeurs de câlins et apporteurs de joies aux petits et grands...

NOUVEAUTÉ SUR LES QUAIS, ETÉ 2022—FOOD TRUCK



Retrouvez cet été Les Rôtisseurs au Feu de Bois sur les quais du Fleix les lundis, mardis et mercredis à partir du 5 juillet pour déguster salades, grillades, burgers, frites, boissons fraîches et glaces ! Venez profiter d'un moment paisible en bord de rivière en vous régaland.

Les rôtisseurs au feu de bois sont avant tout des amoureux de la bonne bouffe, animés par la passion de la gastronomie traditionnelle gasconne, un véritable art de vivre typique de la région.

Tél : 07 49 30 84 34

ORDURES MÉNAGÈRES

La CAB a voté, le 16 décembre 2021, à une très large majorité la collecte des ordures ménagères en porte à porte (PAP), refusant de ce fait les points d'apport volontaires (PAV).

Suite à ce vote la CAB a gardé la compétence Ordures Ménagères tout en déléguant la collecte au SMD3.

La commune, estimant que les PAV ne remplissent pas toutes les conditions pour des dépôts d'ordures : difficultés d'accès et d'ouvertures pour les personnes âgées et ou à mobilité réduite, lieux de dépôts éloignés des domiciles, emplacements compliqués à déterminer, a toujours été contre les PAV privilégiant la solution du PAP.

Le SMD3 va entreprendre une enquête sur le ramassage actuel pour en évaluer les points noirs, difficultés de circulation, retournement impossible etc...

Le SMD3 nous présentera le résultat de cette enquête courant septembre pour analyse. Par la suite dernier trimestre 2022 nous ferons des réunions par secteur pour présenter le nouveau mode de ramassage et recueillir vos impressions.

Au 1^{er} janvier 2022 chaque foyer sera équipé de deux bacs, 1 noir et 1 jaune. Ils seront ramassés en décalés suivant des détails qui vous seront communiqués dans les NOUVELLES de décembre.

Voici ce que nous pouvons vous dire pour l'instant. Des nouvelles vous seront transmises régulièrement.

Pour rappel

Les sacs jaunes

Les emballages en plastique, les emballages en métal, les petits cartons, les briques alimentaires, les papiers journaux, revues et magazines.

Les biodéchets

Les **restes de repas** (pain, restes d'assiettes...), mais aussi les **restes de préparation de repas** (épluchures, coquilles d'œufs...) doivent être déposés dans un composteur si vous possédez un espace extérieur. Si vous n'en possédez pas, des solutions existent ; voir en mairie.

Le carton brun

Une partie du territoire départemental est équipé de bornes d'apports volontaires dédiées aux cartons bruns. Pour les secteurs non équipés de bornes, les cartons bruns doivent être déposés en déchèterie.

Les déchets résiduels

Tous les déchets qui ne sont pas recyclables et qui ne se compostent pas, doivent être déposés enfermés dans des sacs noirs dans les bornes ou bacs prévus pour les ordures ménagères.

Les autres déchets

Les autres déchets occasionnels trop gros ou dangereux pour l'environnement, ne peuvent pas être déposés dans les bacs ou bornes. Ils doivent être déposés en déchèterie.



ETAT CIVIL

Naissances :

Mickaël MARTINS DIAS le 24 mai 2022



Mariage :

DABZAT Marguerite-Lucette et LENOIR Jérôme le 16 avril 2022

DAMBLANT Audrey et LUQUET Gilles le 16 avril 2022

LAVANDIER Cécile et OULD BOUGRISSA le 25 juin 2022

Décès :

JANCOUX Veuve COUYSSAC Annie le 5 avril 2022

DELBARRE Jean-Jacques le 26 avril 2022

MOUNIER ép SICARD Danielle le 17 juin 2022

PRÉVENTION CANICULE

Protégez vous en cas de canicule.

Un courrier a été envoyé aux personnes non recensées, **pensez à nous le renvoyer afin de mettre notre liste à jour**. Ceci nous permet, dans un pic caniculaire, de prendre attache avec ces personnes pour voir si tout va bien.

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE
Liberté
Égalité
Fraternité

Santé publique
France

N'attendez pas les premiers effets des fortes chaleurs.

MAUX DE TÊTE **CRAMPES** **NAUSÉES**

Protégez-vous

RESTEZ AU FRAIS **BUVEZ DE L'EAU**

EN CAS DE MALAISE, APPELEZ LE 15

Pour plus d'informations :
0 800 06 66 66 (appel gratuit)
meteo.fr • #canicule

PETITS RAPPELS

Rappel concernant les nuisances
Article R13346-31 du Code de la Santé Publique
Le règlement sanitaire départemental limite l'usage d'appareils susceptibles de causer une gêne de voisinage pour les travaux de bricolage et de jardinage.

Ils peuvent être utilisés uniquement sur les créneaux suivants :

Les jours ouvrables : 8h30 à 12h et de 14h30 à 19h30

Les samedis : de 9h à 12h et de 15h à 19h

Les dimanches et jours fériés : de 10h à 12h

Réglementation sur l'usage du feu

L'arrêté Préfectoral 24-2017-07-21-0001 pour la prévention de la pollution de l'air et des incendies de forêt.

Brûlage des déchets verts est interdit tout au long de l'année.

Contre les cambriolages, ayez les bons réflexes !

LA SÉCURITÉ PAR TOUS ET POUR TOUS

OPÉRATION TRANQUILLITÉ VACANCES

Si vous vous absentez pendant les vacances scolaires, les services de police ou de gendarmerie peuvent, à votre demande, surveiller votre domicile ou votre commerce au cours de leurs patrouilles quotidiennes.
Avant votre départ, inscrivez-vous auprès de votre commissariat de police ou de votre brigade de gendarmerie.

POLICE NATIONALE **Gendarmerie** **GP**

DISPOSITIF INFIRMIER DE PRÉVENTION SANTÉ SENIORS

A partir de 60 ans—validité du 15/06/2022 au 15/12/2022

Selon l'organisation Mondiale de la Santé, la prévention senior est un enjeu majeur pour un vieillissement en bonne santé. Financé par l'Agence Régionale de la Santé, le Groupement Hospitalier du Territoire de la Dordogne et la Communauté d'Agglomération Bergeracoise engagés en prévention, vous invitent à une consultation infirmière d'1h30 pour effectuer un bilan de santé GRATUIT

- BERGERAC Centre Hospitalier
- BERGERAC La Madeleine
- GAGEAC- ET - ROUILLAC
- LAMONZIE
- MONTASTRUC
- LAMONZIE SAINT-MARTIN
- LA FORCE
- LE FLEIX
- MOULEYDIER
- PRIGONRIEUX
- SAINT-NEXANS
- SIGOULES - et - FLAUGEAC



Je souhaite bénéficier de la consultation infirmière de prévention oui non

NOM: PRENOM: DATE DE NAISSANCE:

ADRESSE:

CODE POSTAL COMMUNE:

TELEPHONE: ADRESSE MAIL:

Lieu de consultation infirmière de prévention souhaité ● :

À remettre au choix :

- A la Mairie de votre commune
- Par mail à consult.fragilite.accueil@ch-perigueux.fr
- Par courrier - Consultation Infirmière Prévention santé, Centre hospitalier Périgueux, Centre Ressources EHPAD - 80 avenue Georges Pompidou 24000 PÉRIGUEUX
- Framiforms - QR CODE



Dispositif financé par l'Agence Régionale de la Santé Nouvelle Aquitaine et soutenu par la conférence des financeurs du département de la Dordogne

PANNEAUPOCKET

La municipalité met en place un nouveau système de communication pour informer en temps réel les Fleixoises et Fleixois.

LA MAIRIE MET A DISPOSITION
DE SES CITOYENS :



PanneauPocket
TÉLÉCHARGEZ
GRATUITEMENT
L'APPLICATION

Pour être
INFORMÉ
PRÉVENU
ALERTÉ



* Le message affiché sur le téléphone ci-dessus est un exemple. Intégrez vos aspects de votre mairie pour plus d'informations.

Pour vous connecter taper dans votre barre de recherche : panneaupocket.

Aller sur le lien suivant :

panneaupocket sur google play.

Cliquer sur installer et laissez vous guider.

Lorsque vous avez accès à la liste taper 24130.

Vous aurez alors accès au Fleix.

Cliquez sur le cœur pour le mettre en favori et vous aurez alors accès aux informations de la commune.

LA BOULE FLEIXOISE

Dimanche 29 mai 2022, se sont déroulées les qualifications départementales de La Dordogne au club de l'A.S.P. Bergerac.

Melle Mathilde et Mme Céline Ouvrard Vice Championnes de Dordogne, se sont qualifiées pour représenter "La Boule Fleixoise"

au championnat de France qui aura lieu le 23 et 24 Juillet 2022 à Saint Vaury (Creuse).

tous les lundis entraînement à partir de 14h sur les terrains de Le Fleix

tous les vendredis concours à la mêlée ouvert à tous (3€ pour 4 parties) jet du but vers 14h30.



ECHOS DE FOOT !

Nouveau Logo, nouveau projet



Nouveau logo



Equipe Féminine

Nouveau projet : Le club, s'agrandira avec une section féminine qui sera opérationnelle pour la rentrée de septembre. Ces dames et demoiselles ce sont données un premier rendez vous le dernier samedi de mai, après midi, pour faire connaissance..... Reprise prévue au courant du mois d'aout !!!! Renseignements auprès de Monsieur ALLARD : 06 76 73 44 66.

Echos de foot actuels :

Fin de championnat pour tous.

Pour les trois équipes seniors classement honorable : l'équipe A termine 5^{ème}, la B 4^{ème}, la C 5^{ème}.

Les U18 avant dernier de leur poule, bravo à cette équipe, avec une saison compliquée.

Les U13 se classe 5^{ème}.

Les U11 1^{er} de leur poule de la 3^{ème} phase

Pour les U8 à U6 pas de classement, mais une bonne participation aux entraînements et plateaux.



Le club est ouvert à toutes nouvelles personnes qui veulent bien s'investir, nous les accueillerons volontiers

FESTIVITE à VENIR

LE MARDI 12 JUILLET MARCHÉ GOURMAND A LA
HALLE DE SAINT PIERRE D'EYRAUD

BEL ETE A TOUS !!!

Rappel des horaires d'ouverture
MAIRIE et AGENCE POSTALE :

du lundi au vendredi
de 9h à 12h
et de 13h30 à 17h

BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE

J'ai fait un rêve,.....

Vous êtes jeunes fleixoises, fleixois, nous vous proposons de l'exprimer par un format court qui vous convient : Illustration, écriture, BD, poème, slam, Haïku.....

Les créations seront à déposer à la Bibliothèque Municipale jusqu'au 13 novembre 2022 aux heures d'ouverture (**juillet-août mardi de 15h30 à 17h30**, à partir de septembre mardi mêmes horaires, samedi 10h/12h).

Elles seront mises à l'honneur et récompensées par les Bénévoles de la Bibliothèque à l'occasion du **1er salon des écrivains « PARTIR EN LIVRES » organisé le 20 novembre 2022 Salle René Chauvin** par l'association « les Petits Strapontins ».

TRICOT CAFÉ

L'association « **Tricot-Café-Fleixois** » a continué ses activités durant toute la saison 2021-2022, en se réunissant pour tricoter et crocheter, en toute convivialité autour d'un café ou d'un thé

**Salle des Associations R. Trény,
les mercredis de 14h00 à 17h30.**

Nous avons accueilli une jeune recrue en mai : Emelyne, bienvenue à elle. Au total, 6 nouvelles adhérentes ont rejoint notre association cette saison.

Nous avons enfin pu faire notre don habituel à la Maternité du Centre Hospitalier de Bergerac en leur remettant, en avril, les couvertures, brassières, bonnets et chaussons tricotés par nos adhérentes pour les nouveau-nés.

Si vous souhaitez connaître notre association, passez nous voir à la Salle René Trény, quel que soit votre niveau : débutante ou chevronnée, le meilleur accueil vous sera réservé.

Nous serons également présents au Forum des Associations Fleixoises du 17 septembre prochain. Venez nous rencontrer sur notre stand et découvrir nos activités.

Contact : Jocelyne Rousseau (Présidente)
06 33 91 09 96



LES PETITS STRAPONTINS

Le 12 juin se déroulait la deuxième édition de la promenade des arts, le quartier ancien du Fleix a accueilli une vingtaine d'artistes, tout au long de la journée. Nous remercions chaleureusement tous les participants ainsi que la mairie du Fleix et l'association Mémoires du Fleix pour leur aide logistique. Nous vous donnons rendez-vous le 17 septembre pour le forum des associations ainsi que :

24 septembre : soirée théâtre avec la troupe Vertige de Saussignac (une pièce moderne , légère et pleine d'humour)

20 novembre : premier salon des écrivains " Partir en livres "

LE BON ACCUEIL FLEIXOIS

Le club du bon Accueil se porte toujours bien

Après la réussite de son repas de Noël fait au mois de février pour cause Covid, les rassemblements du jeudi continuent à se dérouler toutes les semaines

Le 14 Avril a eu lieu le traditionnel « repas jimbouira » pour la première fois ouvert à tous, adhérents et non adhérents. A notre grande surprise plus de 80 convives venant de tous horizons n'ont pas boudé les kilomètres pour y assister. Toutes les tranches d'âge étaient représentées Le Club du Bon Accueil comme toujours portait bien son nom. L'animation a été confiée ce jour là à notre ami Fernand accordéoniste,

Le 5 Mai pour les personnes intéressées, a été organisée, une sortie au cabaret « Le Bambino » à Bergerac. Nous avons pu admirer un très beau spectacle dans un endroit chaleureux ou l'accueil est au top.

Le 9 juin notre ami Stéphane traiteur nous a concocté un excellent barbecue pour le repas de l'amitié. David un violoniste tout récemment installé dans une commune voisine est venue nous rejoindre pour jouer quelques morceaux.

Le 30 juin nous finissons la saison en nous réunissant à St Pierre D'Eyraud au restaurant « Le Petit Sablé » (le restaurant du Fleix ayant décliné notre désir de nous réunir à 35 dans cet établissement pour notre dernier rendez-vous du jeudi.) Reprise le 8 septembre 2022 salle René Chauvin.

Le 2 septembre 2022 Le Club du Bon Accueil organise au Foyer Municipal à 21h un grand diner spectacle au prix de 25€ tout compris, avec à l'affiche OLIVIER VILLA (fils de Patrick Sébastien) PATRICE MEGE sosie officiel de Michel Delpech, ainsi que DOC TI WAQ et LORY (artistes Fleixois)

Locations et renseignements au 06/77/85/32/60, une billetterie est également ouverte au bar tabac presse à le Fleix 09/65/37/27/43 .Les 2 fonctionnent depuis le 1er juin. De nombreuses places sont déjà louées. Seulement sur réservations. Venez nombreux, ambiance assurée
Bonnes vacances à toutes et tous.

La présidente
Claudine LEY

COMITÉ DES FÊTES FLEIXOIS

Le Comité a repris ses animations avec le 1^{er} Mai et l'organisation de la traditionnelle « omelette à l'aillet » avec en parallèle l'organisation d'une randonnée pédestre, 137 participants, trail 28 participants et rando VTT 275 participants.

Le repas a lui rassemblée 180 personnes dans la bonne humeur.

Le dimanche 15 mai organisation des Florales et vide grenier dans les rues du village. Bonne fréquentation. Dommage que les exposants aient déserté les lieux en début d'après-midi. Nous devons revoir cette organisation.

Remerciements aux bénévoles qui ont œuvré sur ces deux journées.

Nous sommes actuellement en préparation de la fête du village :

Le samedi 6 août marché gourmand et animation musicale.

Le dimanche 7 août vide grenier au stade avec restauration à midi sur place. Le soir repas sous les platanes et animation musicale

Le lundi repas aux platanes avec les bleuets de St Pierre et feu d'artifice au port.

Pendant les trois jours fête foraine sur la place de la mairie.

ANCIENS COMBATTANTS

SECTION LE FLEIX – SAINT-MÉARD DE GURÇON
Cérémonie du 8 mai 2022

Après les cérémonies dispersées dans les villages de Fougueyrolles, Saint-Méard de Gurçon, Saint-Rémi sur Lidoire, Monfaucon et à la stèle de Souleillou où 9 Juifs ont été massacrés le 5 août 1944, nos Drapeaux se sont rassemblés au Monument aux Morts du FLEIX accompagnés d'une belle délégation des Sapeurs-Pompiers du Centre de Secours de SAINTE FOY LA GRANDE. Après lecture des messages de la Secrétaire d'État aux Anciens Combattants et du président de l'UFAC, les enfants et jeunes adolescents ont participé au dépôt des gerbes du



Maire et des Anciens Combattants à la Mémoire de celles et ceux Morts pour la France pour que nous vivions libres. A l'issue de la cérémonie, un vin d'honneur a été offert par la Mairie dans le patio de la Salle René Chauvin. Ensuite les adhérents de la Section, se sont retrouvés autour d'un repas en présence des Maires et de l'Abbé Pélloquin,

curé de la paroisse du Pays Foyen qui nous ont fait l'honneur de répondre à notre invitation.

LE CHANT PAR LA PAROLE

La chorale Melting Potes continue son activité et vous invite à la rejoindre à la rentrée, au mois de septembre.

Si vous aimez chanter, et que vous n'osez pas, n'hésitez plus et venez.

Chanter fait du bien au corps et à l'esprit, et au-delà de cela, il y a le plaisir de se retrouver chaque semaine, le mardi soir, dans une ambiance chaleureuse.

Renseignements auprès de Claudine: 06 47 04 30 79

LE FORUM DES ASSOCIATIONS

Plusieurs associations du Fleix se sont lancées dans la préparation du premier **Forum des Associations** de la commune.

Celui-ci se tiendra à la rentrée 2022-23, le **samedi 17 septembre 2022**, de 14h00 à 18h00 au stade municipal et à la salle des Fêtes.

Le but de ce Forum est de créer un événement pour promouvoir la ville et mieux faire connaître ou découvrir ses associations.

Chaque association accueillera le public sur son propre stand, avec également, pour certaines, des animations et/ou démonstrations auxquelles chacun pourra assister et participer.

Un flyer sera remis à l'entrée pour guider les visiteurs.

**SAMEDI 17 SEPTEMBRE
LE FLEIX**

**STADE
MUNICIPAL** **14h00**
à
18h00



Judo Club
Bon Accueil
Fleixois
Tai Chi « La rivière
espérance »
La Boule Fleixoise
Tricot Café
Fleixois
Football Pays de
l'Eyrard
Sport Pour Tous
Le Chant Par La
Parole (Chorale)
Comité des Fêtes
Comité de Jumelage
Mémoire du Fleix
et sa Région
Secours Catholique
Caritas
(Flexiboutic)
Harmonie Art
Les Petits Strapon-
tins
Banda'Mi

TOURNAGE D'UN FILM AU FLEIX

Du 13 au 15 juin se sont tournées au Fleix quelques scènes du prochain film de Thomas Cailley, intitulé "Le règne animal", à sortir sur grand écran au cours du second semestre 2023. Il s'agit du deuxième long métrage du cinéaste des "Combattants" qui avait été couronné de trois Césars en 2015. Il aura pour acteurs principaux Romain Duris, Adèle Exarchopoulos et Paul Kircher.

L'ac-tion se si-tue dans un fu-tur plus ou moins proche, où des



humains mutent en animaux. Au cours d'un transfert, le convoi qui transporte ces mutants est victime d'un accident de la circulation et tombe dans la Dordogne, au pont du Mignon. Certaines de ces créatures s'évadent...

On ne vous dira rien de plus (puisque'on n'en sait pas plus, et que le monde du cinéma aime s'entourer de mystère) si ce n'est qu'il s'agit d'un projet assez conséquent pour une production française en termes de budget (13 millions d'euros), et de jours de tournage (57 jours). Le lieu a été choisi pour son cadre et son accessibilité. La municipalité a mis à disposition trois salles pour la préparation des figurants (salle des fêtes), la cantine (salle Chauvin) et la régie (salle du Conseil) et en a été rétribuée. Ce fut aussi l'occasion, autour d'un verre de l'amitié de découvrir tous ces métiers du 7ème art et l'énorme "machine" d'un plateau de tournage.



Nous espérons que cette première expérience marque le début d'une longue série et que le cadre de notre charmant village donne des idées à d'autres réalisateurs ! Nous ne manquerons pas de vous signaler la date de sortie du film le moment venu, et si vous allez le voir, peut-être y reconnaîtrez vous certains Fleixois parmi les figurants... En attendant, amateurs de stand up paddle ou de kayak, faites attention à

vous en passant au pied du Mignon, il paraît qu'une créature n'a pas été repêchée...

Claude BECQUET

LE CINÉMA EN PLEIN AIR

La municipalité vous invite à la projection du film : « Antoinette dans les Cévennes » le 19 Août sur le stade de foot. Chacun amène son fauteuil, chaise couverture.

En lever de rideau nous vous proposons de nous retrouver autour d'un buffet partagé. Chacun amène son repas et nous le partageons tous ensemble, la municipalité vous offrant l'apéro. Donc rendez-vous le 19 août vers 19h00 sur le stade de foot du Fleix. Bonne humeur et convivialité seront les bienvenues.



ECOLE MARIE-CLAUDE SERRES

L'année scolaire 2021/2022 s'achève à l'école Marie-Claude Serres du Fleix. Cette année a été marquée par un renouvellement d'une partie des enseignants de l'école en début d'année. Le travail mené en harmonie et dans la bonne humeur par l'équipe pédagogique a permis aux enfants d'apprendre dans de bonnes conditions malgré le contexte sanitaire.

Cette année plusieurs projets ont pu être menés à bien :

La mise en valeur de l'école par des décorations murales, par des plantations et un potager.

Des moments conviviaux avec le carnaval de l'école au mois de mars et des sorties scolaires pour chaque classe.

2 matinées de découverte pour les futurs PS : découverte de la classe avec les parents et une dégustation à la cantine a été proposée.

Un spectacle de fin d'année ponctué par une kermesse a permis aux enfants de finir l'année dans la joie et l'amusement. Une salle pleine a ravi petits et grands, les enfants étant fiers de montrer leur travail.

Le reprise dans le courant de l'année de l'association de parents d'élèves, « Les P'tits Monsterr » qui a permis grâce aux événements organisés et à leur implication de faire un don pour l'école pour les futures sorties scolaires ou pour l'achat de jeux de cours. Un grand merci à eux, la journée spectacle/kermesse a été une belle réussite. Si certaines personnes sont intéressées pour les rejoindre, ils seront les bienvenus.

Pour l'année prochaine, l'effectif de l'école est en hausse : 107 enfants sont déjà inscrits.

L'équipe pédagogique reste la même que cette année et réfléchit déjà à de nombreux projets pour permettre un travail effiecient avec les enfants tout en y ajoutant des moments plus conviviaux.

Le Directeur Laurent LASSARADE

LES GENS DU FLEIX

Au Fleix on n'a pas les jeux olympiques mais on a Lucie (Prigent) 17 ans **meilleure apprentie esthéticienne, double médaillée : Or en départementale et argent en régionale**, elle porte de belles valeurs et a de belles ambitions !



LN : Quel est ton parcours scolaire ?

Après la 3eme je suis partie en CAP esthétique qui dure 2 ans, j'ai fait des stages chez Beauty Success, chez Belle o Naturel au Fleix et chez Yves Rocher.

Je prépare actuellement un Brevet professionnel en alternance chez Yves Rocher à Libourne qui me permet d'acquérir des connaissances supplémentaires, je me forme aux massages du corps et à la prothésie onguulaire.

LN : Comment devient on lauréate de ce concours de meilleur apprenti ?

On s'inscrit au concours sur internet, un sujet est proposé, mon école m'a aidé pour imaginer le maquillage à réaliser (motif du léopard, photo ci-dessous).

LN : Quels avantages apportent les prix ?

Cela est un plus sur mon CV, ça permet de montrer le sérieux et la rigueur de mon travail.

Personnellement, c'est une nouvelle expérience et c'est une grande fierté d'avoir obtenu ces 2 prix.

LN : Pourquoi le métier d'esthéticienne ?

J'ai choisi le métier de l'esthétique car je souhaite devenir socio-esthéticienne, ça consiste à travailler avec des personnes souffrantes (maladies, dépressions ou cancer) soit en apportant un soin esthétique (maquillage, soins des mains, des pieds) soit des manœuvres relaxantes (massages adaptés).

LN : Quels sont tes projets pour l'avenir ?

Développer les soins socio-esthétique en travaillant dans les services de soins palliatifs afin de redonner le plaisir d'être bien et beau, de la douceur et du bonheur par des manœuvres relaxantes.

Ouvrir mon propre institut en parallèle de la socio-esthétiques, qui ne se pratique qu'en établissement médical (hôpitaux, eh-pad).



Merci Lucie pour cet entretien, le monde a besoin de gens bienveillants comme toi !

Propos recueillis par Chantal HADJARI

PETITES ACTIVITÉS CRÉATIVES D'ÉTÉ

Ou comment s'amuser avec 3 fois rien pendant les vacances.

Rafraîchissement garanti !

Avec le bouchon !

-Des bouteilles en plastique (autant que de participants)

-2 bassines d'eau (une pleine d'eau pour remplir les bouteilles, l'autre pleine d'eau dans laquelle on aura jeté les bouchons des bouteilles)

-Des gobelets

Chacun doit remplir au plus vite sa bouteille avec un gobelet dans une des bassines et doit ensuite récupérer le bouchon de sa bouteille dans l'autre, tout ceci dans un temps chronométré choisi, tee-shirt mouillé garanti !



Chasse au trésor

Une bassine pleine d'eau

Des cailloux dont un plus petit et de couleur différente (on peut aussi varier avec des billes, une pièce de monnaie ou des coquillages,)

Le principe est de retrouver le trésor caché dans les cailloux au plus vite.....top chrono et éclaboussures garanties ! Les yeux bandés, c'est plus drôle !

Pêche à la ligne(jeu sans eau)

Fabriquer des poissons en carton ,faire un anneau en ficelle que l'on fixe sur le poisson.

Fabriquer des cannes à pêche avec un bâton, de la ficelle et un morceau de fil de fer retourné ou une épingle à nourrice en guise d'hameçon.

Mettre les poissons dans une bassine (sans eau) et c'est parti pour une pêche fructueuse !

Bel été à tous !



JOUONS AVEC LES FILMS TOURNÉS EN DORDOGNE

Fleiximots concoctés par Claude BECQUET

Dans la grille ci-contre toutes les définitions en bleu se rapportent à des films dont le tournage a eu lieu en totalité ou partiellement en Dordogne, certains pour la télévision.

Horizontalement 1 : Sophie Marceau y était celle de Philippe Noiret à Monpazier 2 : Bouclier de Zeus et protection– Un ennemi d’Etat, selon la série télévisée – Une tante familière – Allez ! 3 On y fabrique la clairette – Tous les deux ans au-delà de cinq ans – Terminaison de participe – Un maestro belge 4 : Selon le dicton, c’est cher – Article – Des assureurs parisiens 5 : Brame – Commune de la province d’Alicante – Elles sont là ! – Pour additionner 6 : Comme un ver – Qu’est-ce que c’est ? – Pas toujours de génie – ça coince 7 : Olivia Ruiz espérait que son père vienne, que ce soit Jugnot ou Berléand, mais quand ? – Il y a de la ressemblance – Aux heures sombres de l’Algérie 8 : Choisi – Heur normale de l’Est de Australie – Impôt sur les sociétés – Mais le Victor du 2 en était-il vraiment un ? 9 : Pestons – Anciens estoniens 10 : Se protéger pour les éviter – le parti des éléphants – Ceux des Justes pour Fabien Ottoniente, avec Mathilde Seigner et Gérard lanvin à Allas-les-Mines (TV) 11 : Première page – N’a donc plus soif – N’es plus – C’était amusant 12 : Trompé – Un Chabrol à Témolat – Jean Marais à Hautefort en 1960 13 : Biron et Puyguilhem , la bête du Gévaudan était-elle périgourdine en 2001 ?

Verticalement A : Matt Damon et Adam Driver à Beynac pour Ridley Scott en 2021 B : C’est fait ! – Obtenu – La note du diapason– Peu vêtue C : Comme Artaban au féminin - Il n’avait peut-être pas 12 chapitres, mais elle était amoureuse pour Vincent Dietschy en 1998 D : C’est du latin, mais c’est cela – Mieux vaut ne pas se les casser – La méthode des débutants E : Gaspard Ulliel en héros d’Eugène Leroy pour Laurent Boutonnat – La langue du Sud F : Relations de dépendance aux Moyen-Age – Objectif G : Interpelle – Génisse – Dans les cartes H : Le premier film de Ridley Scott, et déjà en Dordogne, à Commarque, Domme et vers le Eyzies – Haute définition I : Une mer Grecque – Clochette ou Mélusine J : A l’arrière – Les Couloirs du Temps à Beynac K : Répétons L : Une télé suisse – Ecluse – Une norme nationale – Petite compagnie M : Un Modigliani de Gabin convoité par De Funes à Domme et au château de Paluel – La Nasa d’Europe – C’est de l’or N : Compagnie aérienne italienne – Père de Jason – Préfecture de Police O : Un super nanard avec un titre en argot ivoirien sur un scénario de Jean-Marie Poiré – Douze mois – Sélectifs P : La mienne – Tentées Q : Festins – Le dieu solaire R : Il a construit une arche – Marilou Berry pas très gentille à Ribérac

	A	B	C	D	E	F	G	H	I	J	K	L	M	N	O	P	Q	R
1																		
2																		
3																		
4																		
5																		
6																		
7																		
8																		
9																		
10																		
11																		
12																		
13																		